



# いすぐみだよ！ 1月

尚徳福祉会 とちょう保育園



## いろいろだ～いすき！ おんなじ～！！

最近のりす組さんは“色”と“一緒”に興味津々。  
好きな物から色に興味を示し始め、指さしや「あか」「あお」「おんなじ(同じ)」と気付いた物を教えてくれます。色だけではなく、似ている物を見比べることも楽しむようになってきました。

みんなが気付いた可愛い“一緒”を、楽しく共有させてもらっています！

「どんないろがすき？」と歌いながら楽しめる絵本。歌うと「OO！」とすぐに答えてくれます。そこからその色と同じ物を探し始めたり好きな色を教えてくださいます。



### ある日の“いっしょ”



Ｙ君が真剣な表情でままごと用のコップを並べていました。“おままごとでも始まるのかな？”とっていると、ブロックでよく使う動物のおもちゃを探しに行き始めました。見つけたＹ君はその動物のおもちゃを同じ色のコップへ入れていき、「ジュース～！」と…。

同じ色で統一させたこと、知っているものに見立てたこと。

たった2つのおもちゃでもＹ君の感性がこんなにも広がっているのかと感心したひと時でした。

散歩中は落ち葉を拾いながら同じ色や形のものを探したりもします。

遊びの中でそんな可愛い発見を一緒に楽しんでいます！



「あお！おんなじ！！」  
違う棚から探して持ってくる嬉しそうに見せてくれました。  
遊び方も日々成長を感じますね！



新年あけましておめでとうございます。本年もお子さまにとって、また、ご家族の皆様にとって素敵な年になりますようお祈り申し上げます。

年末年始はクリスマスにお正月とイベントが沢山でしたね。お休み中の様々なエピソード、是非教えていただければと思います！

りす組のみんなで過ごすのも残すところ3ヶ月となりました。日々少しずつ、様々な成長をしている子どもたちとこれからも楽しく過ごせるよう見守っていきたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

## 今月の目標

- 気持ちや主張を受け止めてもらい、認められている安心感や充実感を持って過ごす。  
…気持ちを汲み取り、都度思いを受け止める事で、安心して思いを表現できるよう関わっていきます。
- 戸外で身体を動かし、雪・氷・雪などの自然物に触れる事を楽しむ。  
…冬ならではの自然物に触れながら、感触や季節を味わえるようにしていきます。